
 

 

 

 

 

An den Vorsitzenden des 

Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz 

Herrn Dr. Martin Noack 

per Mail Stadt Gütersloh                                                  

Haegestrasse 27 

33330 Gütersloh 

 

30.01.22 

                                                                                                  

Sehr geehrter Herr Dr. Noack, 

wir bitten den unten gestellten Antrag in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Umwelt und 
Klimaschutz zu behandeln. 

 

Rasenflächen auf den Konrad-Adenauer-Platz umgestalten 

Die Rasenfläche soll durch eine insektenfreundliche Bepflanzung ersetzt werden. 

 

Begründung: 

Die derzeitige Rasenfläche bietet keinen ökologischen Wert und ist nicht insektenfreundlich gestal-
tet. Hier sollte die Stadt als gutes Beispiel vorangehen. 

Diese Möglichkeit könnte man auch nutzen, um die Bürger auf insektenfreundlichere Gärten und 
die durch die Stadt zur Verfügung gestellten Samentüten aufmerksam zu machen. 

 

gez. Bernd Becker 

Umweltpolitischer Sprecher der FDP-Fraktion  

 

gez. Sascha Priebe 

Fraktionsvorsitzender der FDP-Fraktion 

 

 

 

Ratsfraktion 

Gütersloh 




